



たま校通信 No.10

石川支援学校たまかわ校

平成29年12月22日

開校式、小学部遠足、学校祭たまっこまつり、中学部校内実習、校外学習などいろいろなことがあった2学期が終わります。たくさんの周りの方々の支援があって、笑顔が輝く毎日でした。



中学部の焼き芋に小学部も招待してくれました。



焼き芋をリヤカーに積んで近隣のご家庭に配りました！！



中学部校内実習の様子



飾りは子供たちが作りました

たまっ子タイム

「たまっ子コンサート」



アクアマリン移動水族館も来たね。



待ちに待った遊具です

下校時に通学バスに乗る際に、自分の名前と下車場所を係の教員に言う取組みを続けてきました。自分の名前を言えるようになった子供達が増えました。継続は力なり。



お知らせ

HPを開設しました。是非ご覧ください

<http://www.ishikawa-tamakawa.fks.ed.jp/htdocs>

本日、学校アンケートを配布します。

ご協力ください。(締切 1/9)



8月に保護者の皆様のお手伝いを受け、石川支援学校本校のある石川町からこの玉川村のたまかわ校に移転してきて4ヶ月が経ちました。2学期は開校式に始まり中学部の宿泊学習、本校の水治訓練室の活用、避難訓練、遠足、学校祭、などなど期間が長い分だけたくさんの行事や学習活動がありました。

環境の変化の中、子どもたちの変容はいかがだったでしょうか。保護者の方々からは、授業参観や家庭訪問、個別懇談などから子どもたちに対する深い愛情とたまかわ校に対する期待を受け取ることができました。3学期以降も子どもたちの成長した姿を見せることでその思いや期待に応えていけるよう、職員一同精進してまいります。今後ともよろしく願いいたします。(赤坂分校長)

第3学期始業式は1/9(火) 下校は11:00

給食はありません。元気な登校をまっています。

